



نموذج رقم (٤)

Academic supervisor evaluation نموذج تقييم المشرف الأكاديمي للطالب/ة

التخصص الأكاديمي Major	الرقم الجامعي University ID	اسم المتدرب / ة [الطالب/ة] Student Name
	رقم الهوية /Number ID	رقم الجوال /mobile
		البريد الإلكتروني الجامعي /Email @uqu.edu.sa
الأقسام Departments	الفرع Branch	اسم جهة التدريب Training Provider Name

First: Training Report

أولاً: تقرير المتدرب/ة

Evaluation Points	العلامة المستحقة Trainee mark	العلامة القصى Point mark	عناصر التقييم
1. A clear description of the organisation they worked for, including company history, hierarchy structure, and products/services?		5	١. وصف لجهة التدريب، تاريخها، الهيكل التنظيمي، المنتجات و/او الخدمات المقدمة بها
2. A clear description of trainee's job? And details about what you their daily tasks		5	٢. وصف لوظيفة المتدرب في جهة التدريب والمهام اليومية الموكل/ة بها
3. A clear description of existing knowledge and skills they used?		5	٣. وصف للمعارف والمهارات التي طبقها المتدرب/ة خلال فترة التدريب
4. A clear description of new skills and knowledge they learned during the training?		5	٤. وصف للمعارف والمهارات التي تعلمها وطورها المتدرب/ة خلال فترة التدريب
5. A description of future personal plans and recommendations for the training provider		5	٥. تقديم المقترحات للتطوير المستقبلي الشخصي وللمنظمة التي تدرب/ت بها
Total		25	المجموع

المرفقات:

التاريخ:

الرقم:



نموذج رقم (٤)

Second: Presentation evaluation

ثانياً: العرض التقديمي

Evaluation Points	العلامة المستحقة Trainee mark	العلامة القصى Point mark	عناصر التقييم
1. A clear presentation of the organisation they worked for, daily tasks, and knowledge and skills required for the job		10	١. تكامل محتوى العرض التقديمي عن الجهة التدريبية، المهام خلال فترة التدريب، والمعارف والمهارات المطلوبة لأداء العمل
2. Professionalism of presentation		10	٢. التمكن من العرض والإلقاء
3. Good communication skills through handling of discussions and questions		5	٣. مهارات اتصال جيدة من خلال القدرة على النقاش والتعامل مع الأسئلة
Total		25	المجموع

Third: Total mark

ثالثاً: الدرجة النهائية

1. Training report		25	١. تقرير المتدرب/ة
2. Presentation		25	٢. العرض
3. Training provider evaluation		50	٣. تقييم جهة التدريب
Total		100	المجموع

ملاحظات المشرف الأكاديمي:

.....

.....

.....

.....

.....

.....

المشرف الأكاديمي:

التوقيع